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羅毓儀為追夢寧棄高薪
視鮑姐為榜樣 希望演到老
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作 為 視 圈 新
人，起步時當然要
捱。羅毓儀曾遇過一
些委屈的經歷，她表

示讀藝訓班時，很早便會到化妝間
準備，因為不敢遲到；有一次換戲
服時尺碼不合，花了一段時間處
理，結果自己入廠時，其他人已經

到齊。
她續說： 「記

得當時導演問： 『現在有一句對
白，誰人想講？』 我見沒人出聲，
就主動表示想試。導演卻表示不會
給我講，因為我遲到。當時有一點
想哭，但想到（王）祖藍曾提示我
們，遇到什麼也要忍，因為哭了出
來，就代表對方是 『衰人』 ，我一
直謹記這個道理。」

然而，羅毓儀覺得自己不夠
圓滑，有時工作太累，樣子就表現
了出來，其實她也害怕工作人員會
誤會她，所以在努力學習中。

謹記導師教誨
凡事
忍耐

▲羅毓儀（左）首次跟鮑起靜合作拍劇，
十分難忘。

【大公報訊】馬浚偉創立的
非牟利團體 「主創藝術坊」 於
11月5日主辦 「羽你同起飛」 青
少年羽毛球交流比賽，獲政府六
大紀律部隊支持及參與，活動旨
在讓年輕人從中學習到堅毅不屈
和勤奮精神。

馬浚偉說： 「我希望能透過
羽毛球交流賽，令青少年增加對
紀律部隊的認知，了解他們日常
工作及訓練，也可以透過球技交
流、藉着大家相處的時間，讓青
少年感受到紀律部隊人員堅毅不
屈的精神，從而學習凡事只要全
情投入，盡力而為，那就無愧於
心，勝敗只是其次。」

馬浚偉當日聯同羿然、培立
及港匯三家民間羽毛球會的主教
練，帶領18名年齡介乎12歲至
15歲的學生，與紀律部隊羽毛
球會成員作友誼交流賽。

活動獲警務處、入境處、懲
教署、消防處、香港海關及廉政
公署六大紀律部隊支持；各部門
首長於活動當日亦有出席為同袍
及學生們打氣。保安局局長鄧炳
強當日出席觀賽及頒獎典禮，他
在致辭時表示： 「今次比賽能在
疫情下順利進行，別具意義，除
了可推動體育運動精神外，亦為
紀律部隊製造機會，與年輕人溝
通及交流。」

◀馬浚偉（前排右二）與鄧炳強
（前排右三）在活動上交流。
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馬浚偉羽你同起飛
關注青少年身心健康

▲馬浚偉（前）落場比賽。

◀馬浚偉（中）
與參賽學生合
攝。

羅毓儀在《下流上車族》裏，首次演一個如
此重戲分的角色，而且要與多位前輩包括林敏
驄、江美儀及鮑起靜等合作，無疑是一大挑戰。
毓儀接受《大公報》專訪時坦言，今次演出超級
緊張，壓力山大： 「我記得最初看劇本時，知
悉幾乎每一場都有自己的戲，真是緊張又興
奮，過後就開始擔心。前輩們經驗豐富，但
他們很好，跟我們圍讀劇本，也會一齊討
論怎樣去演。」

至於跟劇中的爸爸林敏驄，大家亦很
快打成一片。她笑說： 「最初有一場戲
跟驄哥拍攝玩滑板，當時他已為演我家
姐的郭柏妍改了花名。我問他可不可
以也幫我改花名，他卻搞笑叫我返
去等消息。」

考慮轉型
毓儀表示拍劇時，林敏

驄很多時會 「爆肚」 （即
興改對白），所以她跟

「家姐」 郭柏妍在拍
攝前花了一個星期

去對戲，做足準
備。她怕自

己 經 驗
少 ，

拍攝時來不及反應，所以做好功課，不容有失，
並說： 「我好驚NG，又擔心今次演得不好，沒
有下次的機會。難得機會來了，我若把握不到，
也不知要等多久。幕後的工作人員都提醒我們，
要畀心機做好。」

毓儀坦言今年獲得不少機會，包括拍劇，十
分開心，亦要多謝公司。2021年，她有份參加
聲演真人騷《好聲好戲》，因此令不少觀眾認識
她，嗣後得到不少演出機會。

26歲的毓儀樣子稚嫩，常演學生、妹妹的
角色。她笑說： 「是呀，我還比劇中的 『家姐』
郭柏妍大一年。」 她直言擔心自己的外形會局限
戲路，曾有監製提示她要轉型。毓儀明白觀眾需
要新鮮感，自己亦沒可能到了30歲仍演16歲的
角色。她很開心最近拍攝的新劇《羅密歐與祝英
台》，所演角色終於與學生扯不上關係，算是
「進步」 了。

她說： 「外表年輕有好有不好，如果不是這
樣，大家可能沒那麼快記得我。唯有這樣想去平
衡，不想自己有太多負能量。」 至於轉型，毓儀
仍在考量中，可能會先改變一下髮型。

機會漸多
加入無綫三年，她覺得時間過得很快，記得

參加藝訓班時，試過一個月沒有工開。當時毓儀
會胡思亂想，心想是否自己做錯事。她說： 「所
以，調整心態很重要。那時在藝訓班，導師
（王）祖藍已跟我們說，要定下一個目標。女仔
在這個行業可以待三年至五年，男仔可以十年。
如果女仔等了五年，事業仍無起色，這行可能不
適合她，要找其他出路。」

她稱選擇加入演藝圈，都是抱着 「搏盡無
悔」 的心態，並慶幸自己等了三年，機會開始多
起來，工作尚算有起色。

毓儀本身於香港城市大學修讀工商管理，當
年更以一級榮譽畢業，取得大學學位後，家人才
支持她在演藝圈發展。2018年在城大畢業後，
其實已有公司聘請她，收入還不錯。但毓儀很快
便辭職，因為不喜歡辦公室工作。她說： 「我從
小到大都喜歡表演，讀小學、中學時也有參演話
劇，所以後來決定報讀藝訓班。」

入行以來，毓儀最難忘的是哪次演出呢？她
坦言在《下流上車族》中跟鮑姐合作，令她大開
眼界，鮑姐的專業態度亦令她敬佩，成為自己的
榜樣。她感觸地說： 「自己的婆婆已過身，跟

鮑姐合作，讓我重拾與婆婆相處的感
覺。鮑姐對新人是全無架子的。」

毓儀也希望像鮑姐那

樣，學到老演到老。她覺得演員在不同年紀都可
以繼續做下去。問到想跟哪位演
員合作呢？她想了想，說：
「最近我跟陳茵媺（Aimee）
與陳豪合作拍劇，好難得，在
Aimee身上，我學到很多，其
母語不是廣東話，但Aimee很
努力去學。陳豪亦一樣，很樂意
教我們。早前拍攝處境劇《愛．
回家》時，善姐（滕麗名）對我
好好，多次為我解圍。我很開心
遇到的前輩都很好。」

部分圖片：受訪者提供

姜濤籃球賽受傷 坐輪椅離場
【大公報訊】MIRROR成員

姜濤昨晚在亞洲國際博覽館參加
「903 AllStar籃球賽」 ，至比賽
最後一節，姜濤疑膝蓋受傷倒
地，現場氣氛一度緊張。在聖約
翰救傷隊治理後，姜濤坐輪椅離
場。姜濤受傷後現場最新相片在
網絡曝光。

獲賽事MVP
姜濤倒地後，看似十分辛苦，

主辦方立即暫停賽事。事發於昨

晚約9時42分， 「903 AllStar籃
球賽 」 第四場賽事甫開始，
MIRROR的姜濤上籃時疑扭傷膝
頭，隨即倒地狀甚痛苦。賽事立
即暫停，隊員上前查看其情況。

之後，聖約翰救傷隊上前檢
查姜濤的傷勢，大會更一度拉起
黑布，約10分鐘後，包紮好右腳
的姜濤在隊友的攙扶下坐上輪椅
離場。至於比賽結果，歌星隊以
一分之差贏了903隊，姜濤獲
MVP，由隊友代領獎。

羅毓儀小檔案•年齡：26歲•第30期無綫電視藝員訓練班畢業•無綫合約藝員•演出作品（部分）：聲演真人騷《好聲好戲》，劇集《食腦喪Ｂ》《下流上車族》


▲姜濤要坐輪椅離場 網絡圖片▲姜濤在籃球比賽中受傷倒地。

網絡圖片

▲羅毓儀2021年參加聲演真人騷《好聲好
戲》，開始被觀眾注意。 資料圖片

▶姜濤熱愛打
籃球。

資料圖片


